

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Schule und Weiterbildung	03.06.2013

Sachstand des städtischen iPad-Klassen Projektes

Zum städtischen iPad-Klassen-Projekt teilt die Verwaltung den aktuellen Sachstand mit:

Das städtische iPad-Projekt wird mit Beginn des Schuljahres 2013/2014 an 5 Schulen mit 6 Klassensätzen à 30 Tablets an den Start gehen. Das Amt für Schulentwicklung hat die Beschaffung der erforderlichen Hardware und die Versorgung W-LAN-Ausbau beim Amt für Informationsverarbeitung in Auftrag gegeben. Ein Rahmenvertrag über die notwendige Hardware ist in Vorbereitung. Mit dem Abschluss kann in Kürze gerechnet werden. Die Koordination der Schulung des Lehrpersonals durch die Medienberatung ist ebenfalls veranlasst. Die teilnehmenden Schulen sind entsprechend informiert.

Folgende Schulen nehmen teil:

- Hansa-Gymnasium
- KGS Mainzer Str.
- Realschule am Rhein
- Lise-Meitner- Gesamtschule
- Berufskolleg an der Lindenstraße

Die Teilnahme der Willy-Brandt-Gesamtschule wurde zunächst zurückgestellt. Die Geschwindigkeit des Datendurchsatzes der vorhandenen 4 MBit DSL Leitung ist schon jetzt unzureichend. Die Verwaltung hat eine Firma damit beauftragt, die Möglichkeiten einer Erweiterung der Bandbreite zu prüfen. Nach Vorlage des Berichts wird über die Teilnahme der Willy-Brandt-Gesamtschule endgültig entschieden. Die Schule ist informiert.

gez. Dr. Klein